
R５年度資源回収 来年度への引き継ぎ事項 
 

・チーフの仕事でコンテナ搬入のための公園の鍵あけの際，新聞紙を持っていくこと。ポールを抜いた

穴を塞いでおくために必要なので，来年度への引き継ぎが必要。（東田 吾妻公園） 

 

・次年度の担当場所が１・２年生と６年生が少ない関係で，資源回収が苦しくなる可能性がある。 

 (東田 栄町・仲の町) 

 

・上地遊園は狭くなった関係で，今後はコンテナなしで行う。（東田 上地） 

 

・東田校区 鍵開けやポール外し ご協力のお願い 

（鍵は自治会長さんが持っているので事前に自治会長さんの家へ受け取りに行く） 

 

西郷 ちびっこ広場の鍵をはずす（今年度は自治会長の奥様が２回とも行ってくださいました） 

東田遊園 ちびっこ広場のポールをはずす 

宮下公園 事前に鍵を開け，ピンをはずす 

吾妻公園  広場の鍵あけ 

（鍵開けには新聞紙を持っていくこと。ポールを抜いた穴を塞いでおくために必要） 

 

・公民館の中のものは回収してはいけない。次回から気を付けてと町内の方から電話がかかってきた。

（旭 東新町） 

 

 

・延期，中止の連絡を自治会にするのが遅くなってしまった。前年度からの引継ぎがなかった。（下条） 

 

 

・車で来る方に進行方向の案内を知らせておくとスムーズになると思った。（牛川 洗島・中町） 

 

・洗島で青陵街道を挟んで桜丘高校側の資源を回収している地区は，南町の早川大洋堂へ持っていくよ

うに変更する予定（牛川 洗島・南町） 

 

 

・PTA が手分けして回った方がよかった。事前に役員以外の保護者にも声をかけた方がよかった。お

手伝いの現状をしってもらいたい。 

  →来年度は役員の数が減ります。役員以外でもお手伝いしていただけるよう，PTA の方々で連絡 

を取り合っていただけると助かります。 

 

・中学に上がり初めての資源回収で勝手がわからず不安だった。書面だけでなく，全委員会で説明の場

がほしかった。行事，天候等の理由で集まる機会が事前に少なすぎた。新１年生の世帯には特にケア

してほしい。 

 

 


